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県立種子島中央高校 

生徒会新聞 
令和 3年 7月 20 日発行 

１学期号 

🌼対面式🌼 
４月９日(金）に対面式が行われました。新入生を代表して１年３組の長田智基さんが，「これからの学校生

活を充実したものにするとともに，先輩方をお手本とし勉強や部活動などに励んでいきたいと思います。」と

述べました。また各学級の代表者が学級目標やどんなクラスにしていきたいかを発表してくれました。ここ

で，各クラスの学級目標を紹介します。 

 

    １年１組 輝け１－１昨日を超えて進め 

    １年２組 Ｗｅ ｃａｎ ｄｏ ｉｔ！～少人数でも 1番盛り上がれるクラス～ 

    １年３組 心を一つに元気な笑顔 

 

高校生活が新しく始まり，楽しさはもちろんですが，不安に感じることも多いと思います。そんな時は，ぜ

ひ先輩方や先生方に質問したり相談したりしてみてください。何事も積極的に取り組み，受け身ではなく自主

的に行動していきましょう。また，中学校とは違い，高校ではより自分の進路について考えたり，新しい自分

を発見したりすることもできます。共に充実した学校生活を送っていきましょう。 

 

🌼入学式🌼 
 ４月７日(水)に第 14回入学式が行われました。普通科 42名，情報処理科 35名，計 77名の新入生を新たな

種子島中央生として迎えることができ，新入生代表挨拶では１年１組の内村優さんが，「これまでの多くの方々

への感謝の気持ちを忘れず，これからの３年間を有意義に過ごそうと思います。」と高校生活への意気込みを

宣言してくれました。昨年同様，例年行われている２・３年生による校歌披露は新型コロナウイルスの影響で

行うことはできませんでしたが，新たなスタートラインに立った新入生は皆，少しの不安を抱えつつもこれか

らの高校生活に期待を膨らませ，生き生きとした表情でした。入学式から早くも３ヵ月が経ちました。これか

らさらに多くの活躍をしてくれることでしょう。 



🌼生徒会役員選挙🌼 
７月６日（火）に生徒会役員選挙がありました。６名の２年生と，４名の１年生が立候補し，生徒会に入

ってやりたいことや自分の考えを全校生徒に向けて演説しました。第 13期生徒会役員は次の通りです。 

      生徒会会長  森   海 偉 さん（普通科２年，南種子中学校出身） 

      生徒会副会長  上 妻 咲 希 さん（普通科２年，中種子中学校出身） 

      生徒会副会長  内 村   優 さん（普通科１年，中種子中学校出身） 

      生徒会書記  四 元 志 保 さん（普通科１年，中種子中学校出身） 

               前 田 未 来 さん（普通科１年，中種子中学校出身） 

       生徒会会計  小山田 昴 成 さん（情報処理科２年，中種子中学校出身） 

              河 内 優 希 さん（情報処理科１年，種子島中学校出身） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

🌼文化祭🌼 
 ６月 12日（土）に「Canvas！～魅せるは我らが極彩色～」のスローガンのもと第 14回文化祭が行われまし

た。今年度も新型コロナウイルスの影響により，入場制限を行っての実施となりました。その中でもステージ

では３年生が各クラスの色を出した劇やダンスで盛り上げ，また多くの有志団体への声援で会場全体が熱気

に包まれました。バザー，展示部門も各クラス工夫を凝らしていて大盛況でした。短い準備期間でしたが，各

クラスの極彩色でキャンバスに素晴らしいものを描くことができました。 

🌼生徒総会🌼 
 ５月 25日（火）に生徒総会が行われました。年間の行事計画，学級目標などを発表した後「学校への要望

事項」と「生徒が主体となって地域にできること」について協議しました。議題Ⅰの「学校への要望事項」

では，「送迎でのスマホ利用」，「行事でのスマホ利用」，「脱靴場の傘立て設置」について話し合いました。ま

た，議題Ⅱの「生徒が主体となって地域にできること」では「イベント」，「ボランティア」，「あいさつ」の

３つのテーマについて話し合いました。多くの生徒が積極的に発言し，とても充実した時間となりました。

今回，総会で出た意見を生かしてより良い学校にしていきたいと思います。そして，私たち生徒が主体とな

ってこの種子島中央高校を盛り上げていきましょう。 

   


